

# Guten Appetit

**Die künftige Verpflegung in Sitzungen des Tübinger Gemeinderats, seiner Ausschüsse, des Jugendgemeinderats und des Integrationsrats soll vegetarisch und vegan sein. Das fordern AL/Grüne in einem Antrag ("Übrigens" vom 26. November mit dem Titel "Warum freiwillig tun, wozu man sich zwingen kann?").**

Jonas Kübler, Tübingen, AL/Grüne-Stadtrat

Die Essensversorgung der Gremien des Gemeinderats muss neu ausgeschrieben werden. Um dies gezielt angehen zu können, muss im voraus geklärt werden, welche Ansprüche an das Essen gestellt werden. Deshalb unser Antrag auf vegetarische Verpflegung. Ohne eine solche Absprache könnte es auch in Zukunft als warme Speisen nur Fleischkäse und Saitenwürstchen geben. Ich möchte aber nicht, dass das einzige warme Essen auf Fleisch basiert. Ich finde zum Beispiel eine Suppe und ein gutes Brot perfekt. Wer immer nach Gesamtkonzepten fragt, kann hier auch getrost zustimmen. Das Gesamtkonzept beim Essen ist nämlich klar. Mehr pflanzlich, weniger tierisch. Guten Appetit.